

# 感動をありがとう！！

## パラリンピックに出場した なかまちしゅんや ながしまおさむ 中町俊耶選手・長島理選手が表敬訪問

9月28日に、東京2020パラリンピックの車いすラグビーに出場し銅メダルを獲得した本市在住の中町俊耶選手が、また9月30日には、同じくパラリンピックのバドミントンに出場した本市出身の長島理選手が市役所に来庁し、大会の様子などを報告しました。



▲銅メダルを手に、歓談する中町選手

車いすラグビー日本代表は、予選プールを1位で通過、その後の準決勝でイギリスに敗れましたが、3位決定戦でオーストラリアに勝利し、見事、銅メダルを獲得しました。

中町選手は、野球で培った精度の高いパスやキャッチング等の強みを活かし、予選を含む3試合に出場。3試合で計4つのトライを決める活躍をしました。

◀中町選手が獲得した銅メダル

長島選手は中学からバドミントンを始めました。大学時代に脊髄を損傷し車いす生活となりましたが、サークルの仲間のサポート、声かけがきっかけで競技を再開。国内外の大会で数多くのメダルを獲得しています。

今回のパラリンピックでは、予選を通過し決勝トーナメントに進出しました。惜しくもメダル獲得とはなりませんでしたが、気迫のこもったプレーで会場を沸かせました。



▲大会の報告をする長島選手



▲サイン入り競技用ボールを持った市長と中町選手



▲サイン色紙を持つ市長と長島選手

## 電車内での襲撃を想定して合同訓練を実施



9月10日、鴻巣駅で電車内襲撃を想定した訓練が実施されました。この訓練は、8月に起きた小田急線内で刃物を振りかざした男に乗客10人が刺され負傷した事件を受け、鴻巣警察署・鴻巣駅・埼玉県央広域消防本部が合同で実施し、約30人が参加しました。

各機関が連携して、被疑者の確保、乗客の避難誘導、負傷者の救護や搬送など、有事の際に備え、一連の手順を確認しました。

◀重傷者をストレッチャーに乗せて救出する訓練の様子

## 地域の散歩道が華やかに

9月上旬、共和小学校南側の水路沿いにハツユキカズラの花が咲きました。

「昔は雑草がたくさん生えていたのですが、今年は綺麗な花が咲いて、今まで手入れしてきた甲斐がありました。」そう語るのは、長年、水路の隣に住み、自主的に清掃や植栽等を行ってきたという坂塚弥生さん。

水路沿いに咲く可憐な花は、地域の散歩道に彩りを添えています。



手入れをする坂塚さんご夫婦▶



あなたに夢を。  
街に元気を。  
「宝くじ」



(一財)自治総合センターでは、宝くじの社会貢献広報事業として、宝くじの受託事業収入を財源としたコミュニティ助成事業を実施しています。

このたび、筑波町内会では、宝くじの助成を受けて、机・椅子や祭事用の半纏等を整備しました。